

Kinderzeit Bastel-Tipp: Die große Eierei zum Selbermachen und Spielen!

06. April 2017



Material für die Eierei:

Sie benötigen:

- ein einfaches handelsübliches Tablett oder einfach eine dickere Pappe (A3)
- Moosgummi (A3) in zwei unterschiedlichen Farben (rot für das Spielfeld und weiß für die Eier)
- vier Spielfiguren z.B. in Form von Hasen, die durch farbige Schwänzchen unterschiedlich gekennzeichnet werden
- einen Würfel
- Klebstoff



Das Spiel basteln - so einfach geht's:

Auf dem Spielfeld (rote Moosgummiplatte) kennzeichnen Sie 20 runde Kreise, die sich in Form eines großen Eis aneinanderreihen und schneiden diese dann aus. So entstehen 20 Löcher. Nehmen Sie jetzt einen der ausgeschnittenen Kreise und legen Sie diesen auf die weiße Moosgummiplatte, zeichnen drum herum und schneiden dann insgesamt 20 Kreise aus. Diese symbolisieren die Eier und können von den Kindern auf einer Seite bunt bemalt werden. Unter vier dieser Eier verteilen Sie bunte Farbkleckse, die farblich zu den jeweiligen Hasen (Spielfiguren) passen. Die rote Moosgummiplatte kleben Sie nun auf das Tablett/die Pappe und stecken die bunt bemalten Eier in die ausgeschnittenen Löcher. In den vier farbig gekennzeichneten Ecken des Spielfeldes (Hasenbau) werden nun die Hasen aufstellt und jeweils ein naheliegendes Feld als Startfeld markiert. Bei der weiteren Gestaltung des Spielfeldes können Sie Ihrer Kreativität zusammen mit den Kindern freien Lauf lassen. Wir haben einfach einen Hasen reingeklebt. Nun müssen Sie noch auf die Würfelseite mit den sechs Augen Papier kleben, ein Ei draufmalen und schon kann es losgehen.



Spielanleitung:

Das erste Kind würfelt und setzt die angezeigte Augenzahl im Uhrzeigersinn über die Eier. Das Ei, auf dem der Hase stehenbleibt, darf das Kind herausnehmen. Aber Achtung: nicht vergessen, einen Blick unter das Ei zu werfen! Versteckt sich darunter ein Farbkleck, so muss das Kind dieses Ei an den gleichfarbigen Hasen (Spieler) abgeben. Falls es die eigene Farbe ist, darf es das Ei natürlich behalten. Würfelt das Kind keine Zahl, sondern das Ei, kann es sich einfach vom Spielfeld ein Ei seiner Wahl nehmen - ohne zu setzen - und dieses natürlich auch nur dann behalten, wenn kein oder sein Kleck darunter ist. Landet ein Hase auf einem bereits von einem anderen Hasen besetzten Spielfeld, kann er diesen rauswerfen und wieder in seinen Bau schicken. Die zunehmend leerer werdenden Spielfelder müssen immer mitgezählt werden. Wenn alle Eier gesammelt sind, ist das Spiel beendet und der Hase (Spieler) mit den meisten Eiern hat gewonnen.

Wir haben uns das Spiel ausgedacht, mit Kindern getestet und es hat allen ganz viel Spaß gemacht!!!!

© Petra Priggemeyer

- [Mail](#)

- [Anleitung](#)
- [Basteln](#)
- [Hasen](#)
- [Ostern](#)
- [Praxis](#)
- [Sammeln](#)
- [Selbermachen](#)
- [Spiel](#)